

WAZ u.

22.05.12

# Bürgerbeteiligung

## Versammlung über Bauleitplanung für Datteln 4

**Datteln.** Die frühzeitige Öffentlichkeitsbeteiligung zur Bauleitplanung für das Eon-Kraftwerk Datteln 4 ist in vollem Gange: Die Vorentwurfsunterlagen liegen seit dem 23. April im Rathaus aus und sind im Internet einsehbar. Damit Bürger darüber hinaus Informationen direkt von Fachleuten erhalten, beginnt am heutigen Dienstag, 22. Mai, um 19 Uhr eine Bürgerversammlung in der Stadthalle. Wesentliche Planunterlagen können schon ab 18 Uhr im Foyer der Stadthalle betrachtet werden.

„Wir möchten bei dieser Veranstaltung sowohl informieren als auch den Dialog mit den Bürgerinnen und Bürgern suchen“, sagt Petra Weiß, Erste Beigeordnete der Stadt. „Denn nur wer gut informiert ist, kann sich

selbst eine Meinung bilden, kann Anregungen und Hinweise geben, sowie Fragen äußern.“ Als Moderatorin hat die Stadtverwaltung Elke Frauns aus Münster gewinnen können. Sie wird für eine gute und offene Atmosphäre sorgen und Bürger motivieren, Fragen zu stellen.

Da das Vorhaben sehr komplex ist, geht es vor allem darum, den Bürgern einen grundsätzlichen Überblick über den Stand der Planungen sowie die ausliegenden Vorentwurfsunterlagen zu geben. Außerdem wird darüber informiert, welche Ziele und Zwecke mit der Planung verfolgt werden und welche wesentlichen Erkenntnisse es über die voraussichtlichen Auswirkungen der Planung auf die Umwelt gibt.